

Homöopathie für Alle

... ist unser Ziel

Zunehmend mehr Menschen
geraten in eine finanzielle Notlage.

Meist gehen damit persönliche
Krisen einher, die uns aus dem
Gleichgewicht bringen.

Schicksalsschläge wie
Arbeitslosigkeit, Scheidung oder
Flucht aus dem Heimatland können
Menschen körperlich und seelisch
krank machen.

Eine homöopathische Behandlung
kann die Selbstheilungskräfte
anregen und bewirken, wieder in
seine Mitte zu kommen und gesund
zu werden.

Ihre Ansprechperson:



Unser Motto:

*„Wir setzen unsere Zeit und Kraft
dafür ein, anderen Menschen Mut zu
machen und Wege aufzuzeigen, sich
mündig und eigenverantwortlich um
ihre körperliche, geistige und seeli-
sche Gesundheit zu kümmern.“*

Unterstützen Sie unsere Arbeit
mit einer Spende –

Herzlichen Dank!

Kto.Nr.: 7423250

BLZ: 765 600 60

RaiffeisenVolksbank eG

IBAN: DE 8076 5600 6000 0742 3250

BIC: GENODEFANS1

Zugunsten: Selbsthilfegruppe für Kl. Hom.e.V.

Zweck: Homöopathie für Alle



Selbsthilfegruppe für
Klassische Homöopathie e.V.



Homöopathie für Alle

Ein therapeutisches Angebot
in Mittelfranken
für Menschen in Notlagen



Bild: © pixelio /Jotzo Jürgen

www.homoeopathie-ansbach.de



Klimaneutraler Druck
V.i.S.d.P.: Birgit Raab, Auf der Aich 7, 91126 Schwabach
Tel. (0 91 22) 18 16 575

Homöopathie für Alle ... ist unser Ziel

Unser gemeinnütziger Homöopathie-Verein unterstützt seit 2010 mit einem Zuschuss krank gewordene Menschen, deren Einkommen am oder unter dem Existenzminimum liegt. Wir wollen helfen, diesen Menschen eine Homöopathie-Behandlung zu ermöglichen.

Dazu zählen besonders:

- Alleinerziehende Mütter und Väter sowie deren Kinder
- Frauen und Kinder in Not
- Einkommensschwache Familien
- Flüchtlingsfamilien

Bedürftigen Patienten bezahlen wir eine Erstanamnese bei der Homöopathin / beim Homöopathen und maximal 5 Folgetermine.

Wir erstatten 80% der Kosten für die homöopathische Behandlung, einen Eigenanteil von 20% trägt der Patient selbst.

Dieser Selbstkostenanteil beträgt:
etwa 12 bis 30 Euro für das Erstgespräch
etwa 5 bis 15 Euro für jede Folgekonsultation

... und wird von den PatientInnen jeweils direkt an die behandelnde Homöopathin oder an den behandelnden Homöopathen bezahlt.

Das restliche Honorar rechnen wir direkt mit dem behandelnden Homöopathen ab.

Was ist zu tun?

Einen formlosen Antrag mit einem Empfehlungsschreiben oder einem Nachweis der Bedürftigkeit bitte per Post an folgende Adresse senden:

**Selbsthilfegruppe für Klass. Homöopathie e.V., Geschäftsstelle, Sabine Harbauer
Heinrich-Brandt-Str. 2, 91575 Windsbach
E-Mail: buero@homoeopathie-ansbach.de**



Der Vorstand entscheidet kurzfristig über den Antrag. Bei Anerkennung des Bedarfs senden wir Ihnen eine Liste mit den beteiligten Homöopath/inn/en aus Mittelfranken zu.

Aus dieser Liste können Sie frei wählen, von welchem/welcher Homöopath/in Sie therapiert werden wollen.

Alle im Projekt Mitwirkenden sind ausgebildete, anerkannte Homöopath/inn/en und arbeiten nach klassisch homöopathischem Ansatz.

Über Homöopathie

Die Klassische Homöopathie ist eine tiefgreifende, ganzheitliche Heilmethode. Sie kann selbst schwere körperliche, seelische und geistige Störungen positiv beeinflussen.

Menschen in schwierigen Lebensumständen leiden allzu oft nicht nur seelisch, sondern bei anhaltender Belastung zunehmend auch körperlich.

Hier liegt ein grosses Wirkungsfeld der klassischen Homöopathie!

Das individuell ausgewählte Heilmittel aktiviert die Selbstheilungskraft des Körpers so, dass Krankheiten sanft, schnell und ohne gesundheitsschädigende Nebenwirkungen ausheilen können und die Menschen somit wieder Kraft zum Leben finden.



Die drei Säulen der Homöopathie

- Arzneimittelprüfung am gesunden Menschen
- Potenzierung der Arzneimittel (Verreibung und Verschüttelung)
- Ähnliches wird mit Ähnlichem geheilt.